

Communiqué de presse sous-embargo

Jusqu'au 21/05/2025 -11h30

Paris, le 21 mai 2025

Un partenariat stratégique entre VYV3 et OSO-AI pour accélérer le déploiement de l'Oreille Augmentée des soignants

L'entreprise innovante OSO-AI, spécialisée dans les solutions de monitoring acoustique à base d'IA, et VYV3 – l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV - acteur mutualiste majeur du secteur sanitaire et médico-social, signent le 21 mai 2025 au salon SantExpo, un partenariat commercial stratégique dédié aux acteurs de la santé.

Une collaboration fructueuse

Cette collaboration vise à **accélérer l'intégration et le déploiement à grande échelle de l'Oreille Augmentée des soignants d'OSO-AI au sein des nombreux établissements médico-sociaux de VYV3**. Ce nouveau partenariat marque une étape clé dans la stratégie de déploiement d'OSO-AI et souligne l'engagement de VYV3 en faveur de l'innovation et de l'amélioration continue de la qualité de vie de ses résidents. L'objectif est d'étendre rapidement l'accès à cette technologie de pointe à un plus grand nombre d'établissements du groupe, permettant ainsi à davantage de personnes d'en bénéficier.

De nombreux bénéficiaires

Fort d'une expérience déjà fructueuse avec plus de 500 chambres équipées de la solution, VYV3 témoigne de sa grande satisfaction quant à la qualité du service et aux bénéfices apportés aux résidents et au personnel soignant.

L'Oreille augmentée des soignants, grâce à sa technologie unique d'analyse de l'environnement sonore des lieux de vie, permet de **détecter en temps réel, des événements pouvant mettre en danger les personnes âgées ou en situation de handicap**, telles que les chutes, les appels à l'aide, les vomissements, les cris, les détresses respiratoires... Elle améliore donc significativement la sécurité des personnes fragiles en établissements médico-sociaux (EHPADs, Maisons d'Accueil Spécialisées (MAS), Foyers d'Accueil Médicalisés (FAM)...), le respect de leur vie privée, ainsi que la qualité de vie au travail des personnes qui les accompagnent au quotidien.

« Avec le déploiement de l'Oreille Augmentée des soignants d'OSO-AI dans plusieurs établissements pilotes depuis plusieurs mois, nous avons pu tester et nous approprier une solution particulièrement innovante, aussi bien pour la qualité d'accompagnement de nos patients et résidents, que pour l'organisation du travail de nos professionnels. Ce partenariat donne une nouvelle dimension à nos actions communes et tournées vers l'avenir en faveur du prendre soin. » Valérie Levacher, directrice du pôle accompagnement de VYV3 – l'offre de soins et d'accompagnement du Groupe VYV.

« La signature de cet accord cadre avec VYV3 marque pour nous, une étape importante dans la collaboration de qualité que nous entretenons depuis plusieurs années avec ce grand groupe mutualiste, particulièrement attaché à la qualité de l'accompagnement dispensé au sein de ses établissements. Cet accord démontre toute la pertinence d'une utilisation à grande échelle de notre



solution pour améliorer durablement la qualité de vie en établissement. » **Olivier Menut, président d'OSO-AI.**

À propos d'OSO-AI

OSO-AI a mis au point une technologie de rupture : L'Oreille Augmentée des Soignants, une solution de monitoring acoustique par IA qui révolutionne l'accompagnement des résidents, dans les établissements médico-sociaux. Conçue pour accélérer les temps de réponse, renforcer la sécurité des résidents (EHPAD, foyers de vie, structures pour personnes en situation de handicap) et améliorer la qualité de vie au travail des soignants, cette innovation place l'humain au cœur du soin. Fondée à Brest en 2018 par quatre ingénieurs, tous riches d'une expérience complémentaire et internationale dans des groupes majeurs en France et aux États-Unis, OSO-AI emploie aujourd'hui plus de 50 personnes hautement qualifiées (ingénieurs et développeurs IA, data scientists, data labellers...). Plusieurs fois récompensée et primée, OSO-AI a été nommée Start-up de l'année à l'échelle nationale par EY. OSO-AI a réalisé, au total, 14 millions d'euros de levée de fonds, pour accompagner l'hypercroissance de ses ventes en France et mettre le cap sur l'international (Japon et Europe du Nord) depuis fin 2024. Aujourd'hui, OSO-AI est membre de la French Care et du Club Excellence de BPI France, et s'inscrit ainsi dans les réseaux français d'entreprises de santé et de dirigeants.

www.oso-ai.com

Le Groupe VYV, résolument engagé pour une santé accessible

Premier acteur mutualiste de santé et de protection sociale en France, le Groupe VYV agit pour rendre la santé accessible à tous. Parce qu'il considère la santé comme un tout, il intervient au travers de ses trois métiers (assurances & retraite, soins & accompagnement, logement) sur la majorité des facteurs qui impactent la santé. Son réseau d'agences et d'établissements, déployé sur l'ensemble du territoire, lui permet d'être au plus près des besoins des employeurs publics et privés, de protéger 10,6 millions de personnes, en accompagner et soigner 6 millions, et en loger près de 400 000. Fortes de l'action de leurs 10 000 élus locaux et militants dans leurs territoires, et de leurs 48 000 collaborateurs, les mutuelles et entités du Groupe VYV s'engagent à favoriser, dans toutes leurs solutions, la co-construction et le dialogue avec leurs publics, l'accessibilité pour toutes et tous, l'ancrage local et l'éco-responsabilité.

www.groupe-vyv.fr

Contacts presse :

Ulysse Communication

- Nicolas Entz / nentz@ulyссе-communication.com - 06 33 67 31 54
- Yasmine Duval / yduval@ulyссе-communication.com - 06 48 32 57 28

Groupe VYV

- Audrey Danten : audrey.danten@groupe-vyv.fr - 06 37 74 04 36

OSO-AI

- Morgane Liorzou / morgane.liorzou@oso-ai.com - 06 01 92 46 37